



Mi Universidad

super nota

Nombre del Alumno : Leo Geovani García García

Nombre del tema : Ciencia , Tecnología , cultura global , culturas locales y relaciones interculturales

Parcial 4

Nombre de la Materia : Ciencia , Tecnología y Valores 2

Nombre del profesor : Luz Elena Cervantes Monroy

Nombre de la Licenciatura : Técnico en enfermería General

Semestre 3

El impacto de la ciencia y la tecnología en las sociedades globalizadas

La ciencia y la tecnología transforman sociedades globalizadas, facilitando comunicación, innovación y desarrollo económico. Sin embargo, amplían desigualdades, afectan tradiciones culturales y generan desafíos éticos y ambientales, como el cambio climático y la privacidad digital.



Relaciones interculturales y cambios en la cultura local.

El contacto entre culturas fomenta el intercambio de ideas, valores y tradiciones. Esto enriquece la cultura local, pero puede generar tensiones, pérdida de identidad cultural o adaptación de tradiciones a contextos modernos.

¿Halloween o Día de muertos?.

Halloween, de origen celta, se globalizó como una celebración comercial. El Día de Muertos, tradición mexicana, honra a los difuntos. Ambas coexisten en algunas culturas, generando sincretismo, aunque a veces provocan preocupación por la pérdida de identidad local.



Relaciones interculturales y cambios en la cultura local: Los efectos del fast-food

El fast-food refleja globalización, introduciendo alimentos rápidos y accesibles. Sin embargo, desplaza hábitos alimenticios tradicionales, afecta la salud (obesidad) y reduce el valor cultural de la gastronomía local.

CIENCIA, TECNOLOGÍA, CULTURA GLOBAL, CULTURAS LOCALES Y RELACIONES INTERCULTURALES.



Las dos caras del desarrollo de la ciencia y la tecnología

La ciencia y la tecnología impulsan avances médicos, conectividad y progreso social. Sin embargo, también crean desigualdades, impactos ambientales, dilemas éticos y dependencias tecnológicas, exigiendo un uso responsable.



Gestión del riesgo social y cultural: jóvenes y accidentes de tránsito.

Los jóvenes son vulnerables a accidentes por conductas de riesgo como exceso de velocidad, distracciones (uso del celular) y consumo de alcohol. Educación vial, campañas de concienciación y leyes estrictas son esenciales para reducir riesgos.



Gestión del riesgo social y cultural: uso de las computadoras

El uso de computadoras genera riesgos como el aislamiento social, adicción y ciberacoso. Promover el uso equilibrado, la alfabetización digital y medidas de seguridad online protege a los usuarios y fomenta un entorno digital responsable.

Bibliografía : Geertz, C. (1973). *The Interpretation of Cultures*. New York: Basic Books